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新しい副議長決まる

前副議長に感謝状を贈呈

　副議長の辞職に伴い、６月３日
に選挙を行った結果、第 104 代
副議長に片岡章一議員が当選しま
した。

　前副議長の久保田吉光議員に対し、感謝状を贈呈す
ることが６月 25日の本会議において、全会一致で可
決され、感謝状が贈られました。

沼津市民憲章を唱和しました
　６月定例会の開会前に、沼津市民のまち
づくりの規範として制定された沼津市民憲
章を、本会議場で唱和しました。▲左から、片岡副議長、久保田前副議長、髙橋議長

議会だより次回発行予定　令和 6年 12月 1日 見やすくよみまちがえにくいユニバーサル
デザインフォントを採用しています。

わ
た
し
の
ゆ
め

　
公
務
員
に
な
る
こ
と
。
そ
れ
が
私
の
夢
で
す
。

公
務
員
に
は
、
学
校
教
員
や
警
察
官
、
裁
判
官

な
ど
の
幅
広
い
職
種
が
あ
り
ま
す
。
そ
の
中
で

私
は
、
沼
津
市
役
所
に
勤
め
る
こ
と
を
目
標
に

し
て
い
ま
す
。
市
役
所
で
は
、
人
と
会
話
す
る

機
会
が
た
く
さ
ん
あ
り
ま
す
。
私
は
人
と
話
す

こ
と
が
と
て
も
好
き
な
の
で
、
地
域
の
方
々
と

た
く
さ
ん
話
し
て
、
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
を

大
切
に
し
て
、
地
域
の
ひ
と
の
た
め
に
働
き
た

い
で
す
。
夢
を
叶
え
る
た
め
に
私
は
日
々
の
勉

強
だ
け
で
な
く
、
地
域
活
動
や
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア

に
も
積
極
的
に
参
加
し
て
、
経
験
を
積
み
た
い

と
思
い
ま
す
。わ

た
し
の
た
か
ら

　
ぼ
く
の
た
か
ら
も
の
は
、
住
ん
で
い
る
地
域

の
「
長
井
崎
の
自
然
」
で
す
。
海
が
あ
り
、
山

が
あ
り
、
自
然
が
た
く
さ
ん
あ
り
ま
す
。
お
も

し
ろ
い
植
物
が
あ
っ
た
り
、
き
れ
い
な
鳥
が
い

た
り
、
め
ず
ら
し
い
虫
が
い
た
り
と
、
歩
い
て

い
る
だ
け
で
楽
し
い
気
分
に
な
れ
ま
す
。
そ
し

て
、
歩
い
て
い
る
と
地
域
の
人
や
釣
り
人
、
観

光
客
に
も
出
会
え
ま
す
。
多
く
の
人
が
こ
の
地

域
を
訪
れ
る
の
は
、
た
く
さ
ん
の
魅
力
が
あ
る

か
ら
だ
と
思
い
ま
す
。
ぼ
く
は
自
然
が
大
好
き

な
の
で
、
こ
の
長
井
崎
を
誇
り
に
思
い
ま
す
。

こ
れ
か
ら
も
こ
の
地
域
を
大
切
に
し
た
い
と
思

い
ま
す
。

副議長　片岡章一　議員▶

永年勤続議員表彰される
　浅原和美議員が議員 25年、髙橋達也議員が議
員 15年として、全国市議会議長会から永年勤続
表彰を受けました。あわせて、議会と市長から感
謝状が贈られました。

◀左から、浅原議員、髙橋議員

感謝状贈呈の様子▶

長井崎小中一貫学校
６年

池池
いけいけ

田
だ

 千
ち

空
あき

さん

長井崎小中一貫学校
９年
田
た

村
むら

 優
ゆ

月
づき

さんさん
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